# Noticias de los Cometas de Hailey

Mayo/Junio 2018

## Fechas importantes de Mayo/Junio

1º Primer día de las evaluaciones ISAT

1º Reunión de la PTA a las 8:05 @ HES

10 de mayo: Ultimo día de las evaluaciones ISAT

15 de mayo: Evaluaciones de IRI de la primavera

14 - 17 de mayo: Conciertos de música de la primavera (ver abajo)

25 de mayo: Revisión de la información de estudiantes – no Habrá

clases

28 de mayo: Día Conmemorativo- No Habrá escuela

1 º de junio: Fiesta de la PTA para 5 º grado después de la

escuela. Día de Campo de HES y PARRILLADA/BBQ

7 de junio: Ultimo día de Clases

#### Fechas de los Conciertos de Música de la Primavera

14 de mayo concierto de 5 to grado a las 7:00 P.M.

15 de mayo concierto de 4º grado a las 7:00 P.M.

16 de mayo concierto de 3er grado a las 6:00 P.M.

17 de mayo concierto de 1er y 2 do grado a las 6:00 P.M.

#### Información de las cuentas de fin de año del almuerzo:

Todas las cuentas de servicio de alimento deben pagarse en su totalidad antes del último día de clases. Las cuentas con un saldo pendiente después del 7 de junio se enviarán a cobranza. Los pagos se pueden hacer en la escuela, a través de Skyward, o llamando a Karen @ 208-578-5018 para hacer un pago con tarjeta de crédito.

Inscripción de estudiantes que están regresando a la escuela /Actualización anual para el año escolar 2018/2019:

Se requiere que todos los padres de todos los estudiantes que asistan a BCSD entren a (Acceso familiar a Skyward) y completen y actualicen la inscripción anual, todos los alumnos que asisten a nuestras escuelas el año escolar 2018-2019 tienen que hacer este proceso. Si necesita ayuda para entrar a la cuenta Skyward Family access, por favor comuníquese con Nancy Sutton (208-578-5070) para recibir asistencia.

Uso del teléfono: El teléfono de la oficina no es para uso de los estudiantes excepto por enfermedad o emergencia. Los planes sociales deben hacerse antes de venir a la escuela. No se harán llamadas telefónicas durante el horario de clases. Los estudiantes podrán usar el teléfono en el aula a discreción del maestro/a.

Estudiantes/visitantes y
entradas/salidas: Por favor, sí va a
recoger a su hijo o si lo va a traer tarde
por alguna razon, por favor vaya a la
oficina principal, toda entrada y salida
debe ser registrada en la
oficina.Además, sí está visitando una
clase, trae cosas para su hijo, viene a
almorzar con su hijo también debe
pasar por la oficina para obtener un
pase de visitante.

## Objetos Perdidos y Encontrados:

Por favor revise las cosas que están en el área de objetos perdidos y encontrados si su hijo/a a perdido algo. Las cosas, ropa, etc. Se están multiplicando y tienen que regresar a casa antes de que termine el año escolar.

# 

formas en ustedes pueden participar.

## iLos anuarios ya están a la venta!

asegúrese de ordenar hoy su anuario para el año 2017-2018 de la Primaria Hailey. Puede recoger un sobre para ordenarlo en la oficina principal con la Sra. Nancy o el Sr. Morales en la clase de Ingeniería y Diseño. El costo es de \$15.00 y lo puede pagar en efectivo o cheque. Puede hacer el cheque a nombre de Hailey Elementary School.

## Notas de Apreciación...

Muchas gracias a la PTA de HES por organizar un evento divertido y educacional "Día de la Tierra "el pasado 20 de abril. Hubo muy buena asistencia y todos se divirtieron mucho.

A nombre del personal de HES nos gustaría manifestar nuestro agradecimiento a la Asociación de Padres de Familia por su dedicación con los niños y con el personal de nuestra escuela. Apreciamos muchísimo sus incansables esfuerzos para recaudar fondos, becas para programas educacionales, así como las oportunidades de enriquecimiento que les dan a los alumnos de nuestra escuela.

#### Noticias de la PTA:

¡Llamando a todos los voluntarios! La PTA está en el proceso de planeación y organización del almuerzo de primavera para los maestros. Este se realizará el dia 18 de mayo. La fiesta para 5to grado, también organizada por la PTA será el 1ro de junio. Enviaremos un correo electrónico con los detalles y con las

#### Notas de la Biblioteca:

La recolección de Box Tops de primavera está a punto de concluir. El último día para entregar Box Tops es el 16 de mayo. Todo el dinero recaudado será para beneficio de la biblioteca.

La biblioteca acaba de tener otro exitoso ano gracias a la Feria de Libros. Tendremos \$2259 para gastar y así poder tener un mayor inventario de libros. Tuvimos un total de \$7500.00 en ventas durante los tres días de este exitoso evento. Queremos dar un agradecimiento especial a padres padres voluntarios Jen Byington, Becky DeShields, Heather Doman, Tiffany Garcia, Jamie Hess, Erin Jessen, Monica Miller, Hilary Nickum, Jennifer Schwartz, Nicole Snyder y Tana Parke. Este evento no habría sido posible sin su ayuda. Muchísimas gracias por su apoyar la Feria de Libros.

# Reto de Lectura para los Alumnos de 5to Grado

El Reto: Leer cuatro libros de la Selección de Jóvenes Lectores y ser invitado a una fiesta de celebración en abril. Durante la fiesta, comerás comida relacionada con los libros, habrá juegos inspirados en los libros y podrás votar por tu libro favorito. Como un bono adicional, si lees todos los libros de La Selección de Jóvenes Lectores, serás un "invitado especial" en la fiesta. Los "Invitados Especiales" serán invitados a la biblioteca a una fiesta secreta luego del evento.

El Resultado: Alrededor de 75 alumnos tomaron el reto y asistieron a la celebración. Tuvimos más de 20 "Invitados Especiales", quienes pudieron asistir a la fiesta secreta en la biblioteca. ¡Esta fiesta tuvo muchísimo éxito!

¡BUEN TRABAJO ALUMNOS DE 5TO GRADO!